



Los diabéticos podrán acceder gratuitamente a la bomba de insulina a finales de este año

| **SANIDAD** | César Antón califica de «poco fructífera» su entrevista con la ministra de Sanidad, Elena Salgado

ANA SANTIAGO VALLADOLID

Aunque agradeció la cordialidad y el encuentro de una vía de diálogo, el consejero de Sanidad César Antón calificó de «poco fructífera» la reunión que durante más de una hora y cuarto mantuvo el pasado jueves en Madrid con la ministra Elena Salgado.

Planteó el titular regional de Sanidad un marco de colaboración en cuanto a inversiones sanitarias en infraestructuras para adecuar las promesas electorales del PSOE y su plan de la zona oeste con el ya diseñado por la Junta para las intervenciones en hospitales, centros de salud y consultorios.

Pidió asimismo el consejero mayor definición del Gobierno central en cuanto a los seis hospitales comarcales anunciados y definición de postura respecto al hospital de Burgos.

Fondo de cohesión

Entre los puntos más positivos del encuentro, Antón destacó el compromiso para dotar al fondo de cohesión actual de financiación suficiente para cubrir la gratuidad de las bombas de insulina para los diabéticos. A este respecto, el consejero añadió que en el último trimestre del año se comenzará con la misma en los casos de nuevo diagnóstico, siempre y cuando sea lo clínicamente

recomendable. Anunció también Antón Beltrán que la tarjeta única se extenderá a otras cinco comunidades más y solamente queda una pendiente de adscribirse al consenso; aunque la ministra no le especificó de cual se trataba. No obstante, la adecuación del fondo a la nueva Ley de Cohesión y Calidad no entrará en vigor en el 2005 sino que se prolongará un año más, según le reconoció Elena Salgado.

La financiación del sistema público y la consideración dentro de la misma de factores como la dispersión de la población, el envejecimiento o los inmigrantes fue otro tema del diálogo.

La red de vigilancia epidemiológica fue otro de los capítulos a tratar en este encuentro; ya que el consejero considera fundamental crear un sistema bien coordinado y de inmediatez en las alarmas que afectan a la salud de los ciudadanos.